

令和3年度始業式式辞

令和3年4月7日(水)

それでは、校長先生より少し話をさせていただきます。1年生の皆さんには先ほどの入学式でお祝いの言葉を伝えましたので、2、3年生の皆さんにもまずは一言申し上げます。進級おめでとうございます。

本来であれば、体育館で1から3年生が全てそろっているところで話をしたかったのですが、新型コロナウイルス感染症予防の面から、リモート形式での式としました。

新型コロナウイルス感染症はまだまだ収束のめどが立っておらず、大阪や宮城では、陽性者が多いことから、まん延防止等重点措置がとられていることは皆さんも報道などで知っていることと思います。愛知県の大村知事は、先日の記者会見で愛知県においては、まだその状況に至っていないので現段階では重点措置をとることは考えていないと話していましたが、陽性者が増えてくれば、大阪などに続き愛知県においてもまん延防止等重点措置がとられるかもしれません。その状況にならないために、私たちができることは、うがい、手洗い、3密を避ける、不要不急の外出を控えるなどの行動を続けていくしかありません。生活しにくい状況が続き、先生たちも皆さんもストレスが溜まってしまうかもしれません、校長先生は学校がクラスターにならないことを強く願っています。今年度もコロナウイルスとの付き合いは続いていきそうですが、その中でもできる授業や部活動、学校行事等で力を発揮し、佐織中のよき伝統を引き継ぐとともに、新しい佐織中を共に創り上げていきましょう。

そのよき伝統の一つとして新一年生の皆さんにも知っておいてほしいのが、佐織中の特色ある活動のもあるオレンジリボンです。そのリボンを身に付けることで、いじめのない学校づくりを一人一人が意識して行動していくというもので、昨年には、このいじめ問題に加えて人権集会では、男女差別についてもみんなで考えました。男女差別からもいじめ問題に取り組んだ生徒会の活動について深く感動したことを記憶しております。

本年度の生徒会執行部も立会演説会で語ってくれたようにいろいろなアイデアをもっているようなので、今年の取組も大いに期待するとともに楽しみにしています。新一年生の皆さんも時期が来たら紹介があると思いますので、生徒会の一員として一緒に取り組み、この活動を通して今後も皆さんのが学校で楽しく、友達と心地よく過ごせるようになってほしいと願っています。

それでは、お待たせしました。ただいまから本年度の担任をしてくれる先生方を学年ごとに発表していきます。

まず1年生からです。1年生の皆さんにはさきほど聞いていますが、2、3年生の皆さんにも伝えたいのでそのまま聞いていてください。

学年主任 A組担任 B組担任 C組担任

さおり 1組 さおり 2組 学年担当

続いて2年生です。

学年主任 A組担任 B組担任 C組担任

さおり 2組 学年担当

続いて3年生です。

学年主任 A組担任 B組担任 C組担任

さおり 1組 さおり 2組 学年担当

養護教諭

次に部活動の顧問の先生を発表します。

バレーボール 選手権部 テニス 卓球 剣道

野球 サッカー 創作（茶華道を含む） 吹奏楽

以上で、校長先生からの話と担任、部活動顧問発表を終わります。